

El máster ofrece variedad de perfiles y conocimientos» - Mediterráneo - 08/09/2020

«El máster ofrece variedad de perfiles y conocimientos»

MARC SALVADOR

Máster en Comunicación Intercultural y Enseñanza de Lenguas

REDACCIÓN

especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

– **¿Por qué estudiaste el máster?**
– Siempre me ha llamado la atención la relación entre la educación, las lenguas y la cultura, en el marco de la comunicación intercultural y multilingüe. Este máster los conjuga de forma equilibrada en su plan interdisciplinar de estudios. Fue el que mejor representaba mis inquietudes.

– **¿Qué te ha aportado?**
– Me he encontrado con un profesorado muy preparado para fomentar una transmisión de conocimiento adecuada y he ampliado mi formación con muchas perspectivas. Por ejemplo, con la expresión dramática, así como con las lenguas fundamentales (en mi caso, el italiano), hemos analizado al mismo tiempo textos a gran detalle o debatíamos sobre las aplicaciones de Vygotski en el aula. Ha sido un máster muy sugerente y fresco. Nunca te aburrías y siempre aprendías algo nuevo.

– **¿Qué aspectos destacarías?**
– La gran variedad de asignaturas, prácticas y conocimientos implicados es increíble. Ofrece tres itinerarios: Enseñanza de lenguas y plurilingüismo, Comunicación intercultural y multilingüismo, y Literatura e interculturalidad. Considero una virtud que sea semipresencial, y con excelente horario, ya que permite organizarse.



► En la primera fila, a la derecha, Marc Salvador y, a su lado, el profesor Lluís Meseguer, coordinador del máster.

La comunicación con el profesorado y el alumnado, dentro y fuera del aula, te hace sentir como una familia académica. Creces como persona y profesional.

– **¿Por qué lo recomendarías?**
– Por la gran variedad de perfiles y conocimientos, la calidad en los materiales impartidos, las distin-

tas metodologías aprendidas, y la combinación de las nuevas tecnologías y herramientas paralelas, cada vez más necesarias en el aula (teatro, educación de los sentimientos, estilos de aprendizaje, etc.). Todo el equipo implicado se preocupa en que sea la mejor experiencia posible y de generar aprendizaje con valor, más allá de

la mera asimilación de conocimientos. Asimismo, está muy bien adaptado a la comunicación presencial y la telemática.

– **¿Qué aplicaciones prácticas has encontrado?**

– Uno de los aspectos que me ha sorprendido son sus salidas en las distintas prácticas. Mis compañeras, según su perfil, han impartido clases y ayuda social en ONG, centros de ayuda, institutos, escuelas, etc. Yo he descubierto que la investigación es un mundo pasional con posibilidades, conocimientos a adquirir y personas que conocer. Estoy dispuesto a iniciar el doctorado por el máster. ≡



«Está orientado a investigación, mediación, participación social y la enseñanza de lenguas»